Le Télégramme

ARCHIVES

Canoë: six compétiteurs sur le podium à Quimper

15 février 2000

Les descendeurs du CKCQ ont disputé ce week-end la dernière manche du sélectif régional sur le Stangala, à Quimper. Les Quimperlois ont confirmé leur bonne forme du moment puisque six des sept compétiteurs du CKCQ ont accédé au podium. Anne-Claire Barriga a remporté sans difficulté la compétition en catégorie cadettes; sa coéquipière Audrey Ansquer a, quant à elle, obtenu une belle 3 e place. Chez les seniors dames, Cécile Le Thoer arrache la 2 e place derrière la grande favorite de Quimper. En kayak hommes, Pierre-Loïc Bonfils approche le podium à quelques secondes; et l'infatigable canoë bi-places de Patrick Fouillé et Anthony Magré grimpe sur la deuxième marche. Tous des champions participeront aux prochains championnats de France avec, en plus, Jean-Christophe Lafosse et Marc Berçon. En attendant cette échéance, ils vont se préparer toute la semaine pour les différents rendez-vous du week-end prochain sur l'Ellé. A l'occasion des vacances et du programme très chargé des manifestations des Roches du Diable, l'école de pagaie et l'école de sport n'auront pas lieu le samedi 19 et reprendront la semaine du 6 mars. Par ailleurs, le CKCQ signale que toutes les personnes souhaitant participer à l'organisation des épreuves du week-end sont les bienvenues.

1 sur 1 17/03/2015 20:03